
今年の敬老会はどうでしたか？ 

今回は、敬老会と文化祭を同一日そして同一場所で開催いたし

ました。これは光学区初の試みであり、事前の役員会そして実行

委員会も９月から２回実施し開催にこぎつけました。 

アトラクションはどうしようか？何か楽しめるものはない

か？等検討し、決定したのは落語・南京玉すだれ・大道芸でした。

落語家を呼ぶのも初めてで、高座はどうすれば良いのか？予算は

大丈夫か？等色々検討しながら何とか開催できたことは主催者

としても喜ばしい事だと思っています。 

何より敬老会に出席された方々の笑顔を見られたことが一番

でした。 

来年も何か楽しい企画を検討したいと思っていますので、ぜひ

ともこれから一年健康に過ごしていただき、次回もお会いしたい

と思っています。 

いつまでも元気で健康でお過ごしください。 

 

光学区敬老会実行委員会 

委員長  花 谷 忠 厚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


